

Avignonet - Ayguesvives - Baziège - Beateville -
Belbèze - Cagnac- Cessales - Donneville -
Folcarde- Fourquevaux - Gardouch – Labastide-
Lagarde - Les Varennes - Lux -Maurémont -
Monestrol - Montbrun - Montclar -
Montesquieu - Montgaillard - Montgeard -
Montgiscard - Montlaur - Mourvilles Basses -
Nailloux - Renneville- Rieumajou - St Assiscle -
St Brice - St Germier - St Rome - St Vincent-
Seyre - Tarabel - Toutens - Trébons - Vallègue -
Vieilleville - Villefranche - Villenouvelle

Antenne- Lauragais n°626

Ensemble paroissial de VILLEFRANCHE

Site internet : <http://toulouse.catholique.fr/Villefranche-de-Lauragais>

PRESBYTERE

Curé : Abbé Daniel SAPHY

Vicaire : Abbé Jean-Théophile KOUASSI

19 Place Gambetta 31290 Villefranche - Tél : 05 61 81 62 18

Mail : presbyterevillefranche31@orange.fr

Secrétariat : Mardi et jeudi de 10h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h00
Mercredi et vendredi 09h30 à 12h00

AGENDA du lundi 15 avril au dimanche 28 avril 2024

Pour toute intention de messe il est préférable de s'adresser au secrétariat du presbytère au moins 15 jours avant la date souhaitée (05.61.81.62.18 / 19 place Gambetta 31290 VILLEFRANCHE)

Samedi 20 avril

16h00 ROQUEVILLE Mariage Kévin ROBERT et Sandrine FINATO

18h00 BAZIEGE - NAILLOUX *Intention* Françoise Recco (1^{er} anniversaire)

Dimanche 21 avril

09h30 AYGUESVIVES *Neuvaine* Olivia Giraldes *Intention* André Paillas - BEAUTEVILLE *Intentions* Louis et Rosalie Sant

11h00 FOURQUEVAUX - VILLEFRANCHE

15h00 ST ROMÉ Chapelet de la Miséricorde

Jedi 25 avril

11h00 BELBEZE Mariage Aurélien ENFERT et Emilie MARCATO

Samedi 27 avril

10h30 GARDOUCH Baptême Tiago Latgé

11h30 TARABEL Baptême Milann Delpage

15h30 ROQUEVILLE Baptême Romy Bordé

18h00 MONTLAUR - NAILLOUX

Dimanche 28 avril

09h30 BAZIEGE (*Retraite 1ères communions et 2èmes étapes baptêmes enfants âge scolaire*)

09h30 DONNEVILLE *Neuvaines* Odette Lafage - Gilles Sampy

11h00 FOURQUEVAUX - VILLEFRANCHE

12h00 VILLEFRANCHE Baptême Gaspard et Charles Gourgeon

ADORATION EUCHARISTIQUE

- Villefranche : mercredi à 20h30

vendredi de 09h30 à 10h00

- Nailloux : vendredi de 17h15 à 17h45

Messes en semaine

Villefranche : - mardi à 09h00

- mercredi à 09h00

- vendredi à 09h00

Baziège : - jeudi à 09h00

Nailloux : - mercredi à 09h00 (Foyer St Martin)

Nous accueillerons sur notre Ensemble Paroissial,
Mgr Jean-Jacques KOFFI OI KOFFI,
Evêque de San Pedro
et administrateur apostolique de l'archidiocèse
de Gagnoa (Côte d'Ivoire) dont dépend le père Théo
du mercredi 17 au dimanche 21 avril 2024

Prière du chapelet

Tous les mercredis du mois de mai
(1^{er}, 08, 15, 22 et 29)

à 15h00 en la chapelle Notre Dame de Roqueville
suivie d'une collation.



Leur pierre à l'édifice par Benjamin Coste

En Lorraine, ces jeunes mariés ont rénové l'église de leur village pour que puisse y être célébré le baptême de leur enfant.

(Article paru dans Famille chrétienne)

Le 9 mars, l'église Saint-Pierre-et-Saint-Paul de Messein, en Meurthe-et-Moselle, sentait probablement encore la peinture fraîche. Jean-Louis Gilliot n'a certainement pas pu s'empêcher de jeter un œil au chemin de croix restant à restaurer. Mais au moment de porter leur fils Jean-Loup sur les fonts baptismaux, son épouse Marie-Lorraine et lui-même ont sans nul doute éprouvé de la fierté d'avoir réussi leur pari : faire baptiser leur premier enfant dans l'église de leur village. Où est la prouesse ?

En mauvais état, elle était close depuis plusieurs années, « à l'exception de deux ou trois enterrements par an », précise Marie-Lorraine, qui peut voir, depuis ses fenêtres, le clocher du modeste édifice du XVIII^e siècle. De son côté, Jean-Louis n'arrivait plus à « fermer les yeux » devant la « maison de Dieu quasi à l'abandon ». Il se convainçait alors : « Si nous, catholiques, ne faisons rien, qui le fera ? » Et comme l'homme de 32 ans ne se sent bien qu'avec un projet à concrétiser et que, justement,

“

« Dans le futur, peut-être que des personnes pourront entrer dans l'église et y rencontrer Dieu parce que nous l'avons entretenue. »

ils venaient « de finir la chambre du petit », pourquoi ne pas restaurer l'église ? « Marie-Lorraine, déjà enceinte, a trouvé que c'était une bonne idée ; elle a suggéré que nous y fassions baptiser notre enfant », raconte, enthousiaste, son mari. De l'enthousiasme, Jean-Louis n'en manque pas. Mais la tâche s'annonce plus ardue qu'envisagée de prime abord. « Abandonné aux pigeons, l'intérieur du clocher était recouvert d'une couche de fientes et de cadavres d'oiseaux morts ; la charpente — attaquée par des vers — a dû être traitée... », décrit l'homme, breton d'origine. Plus bas, l'humidité avait fait son œuvre, rongé le plâtre

des murs ainsi que le bois des bancs... « Heureusement qu'on est venu nous aider deux mois après le début des travaux », reconnaît Jean-Louis. À Messein, village de moins de deux mille âmes, situé à moins de quinze minutes de Nancy et membre de l'Association des communes aux noms burlesques — un jumelage a été envisagé avec... Monteton —, la démarche du couple fait des émules. « J'ai pu compter sur le précieux soutien de Michel, militaire à la retraite, qui s'est chargé de repeindre l'autel dédié à la Vierge et la statuette de l'église ; de Serge, ancien menuisier, qui a naturellement pris à son compte la rénovation des bancs. Et enfin, de Farid, plaquiste de métier, qui vient en dehors de ses heures réaliser les enduits », énumère, reconnaissant, Jean-Louis, qui a consacré des week-ends et pas mal de soirées aux travaux. « Et Marie-Lorraine était encore à peindre avec nous le week-end précédent l'arrivée de Jean-Loup ! », sourit-il, glissant un regard admiratif à son épouse tenant contre elle leur garçon.

Grâce à leur travail, il est désormais prévu de célébrer à nouveau la messe à Messein « un samedi soir, tous les deux ou trois mois ». Le 11 mai prochain, le curé viendra bénir les travaux et célébrer l'eucharistie. « C'est notre pierre à l'édifice. Dans le futur, peut-être que des personnes pourront entrer dans l'église et y rencontrer Dieu parce que nous l'avons entretenue », espèrent Jean-Louis et Marie-Lorraine. Une démarche missionnaire, en somme. « Missionnaire ? Je connais mal ce terme. Mais si vous le dites, c'est missionnaire alors », conclut le sauveteur de pierres. ■

Méditation

Le Christ ne fait défaut à personne

Qu'est-ce donc que les disciples ne voyaient pas ? Le corps du Christ, c'est-à-dire l'Église : « La conversion serait proclamée en son nom, pour le pardon des péchés, à toutes les nations. »

Nous leur sommes semblables : nous voyons quelque chose qu'ils ne voyaient pas : l'Église répandue à travers les nations ; et nous ne voyons pas quelque chose qu'ils voyaient : le Christ vivant dans la chair. Que ce que nous ne voyons pas vienne à notre aide ! Voir le Christ à aidé les Onze à croire à l'Église future. L'Église que nous voyons nous aide à croire que le Christ est ressuscité.

Le Christ total s'est fait connaître d'eux et s'est fait connaître de nous. Mais il n'a pas été connu tout entier par eux, ni tout entier par nous. Eux, ils ont vu la tête, et ils ont cru au corps. Nous, nous avons vu le corps et nous avons cru à la tête. Cependant le Christ ne fait défaut à personne : il est tout entier en tous.

ST AUGUSTIN D'HIPPONE, Saint Augustin († 430) était évêque d'Hippone, en Afrique du Nord.

Il y a projets de mariages entre.....

16/04/2024 Laurent Cochard et Marion Susini
20/04/2024 Kévin Robert et Sandrine Finato
25/04/2024 Aurélien Enfert et Emilie Marcato
25/04/2024 Michaël Duque Alves et Laëticia Dominguez
04/05/2024 Mathieu Pinto et Marine Pech
04/05/2024 Etienne Doyard et Clémence Ancel
11/05/2024 Cédric Cauchi et Pauline Boulbes

à OUVEILLAN (11)
à 16h00 à ROQUEVILLE
à 11h00 à BELBEZE
au PORTUGAL
à 16h00 à NAILLOUX
à 16h00 à MONTGEARD
à 15h30 à GARDOUCH

